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Abstract (en)
Assembly comprises creating a first sub-assembly by joining together an upper (11) which is at least partially supple and an inner sole (13) using
nails (15), and then making a second sub-assembly by adding an outer sole (2), which is fixed in place by rivets (18). The second sub-assembly
is then joined to the rigid frame (1) by nuts and bolts (5a, 5b). The second sub-assembly can be adjusted relative to the frame by means of a
transverse elongated slot (1b) for the front bolt.

Abstract (fr)
Procédé d'assemblage à un châssis d'article de sport d'une chaussure du type constituée d'une semelle externe rigide et d'une tige au moins
partiellement souple, caractérisé en ce qu'il comporte les étapes consistant à : monter la tige souple (11) sur une semelle interne (13) dite première
de montage, à l'aide de premiers moyens d'assemblage (15), en formant un premier sous-ensemble (10), réaliser un second sous-ensemble (30)
tige souple (11)/semelle externe (2) par assemblage desdits éléments à l'aide de seconds moyens d'assemblage (18) (rivets), réaliser l'assemblage
du second sous-ensemble (20) au châssis (1) par l'intermédiaire de troisièmes moyens d'assemblage (5a, 5b), disposés entre la première de
montage (13) et le châssis (1). <IMAGE>
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